Paquete fiscal 2010 profundizará la crisis (El Financiero 22/10/09)

Paquete fiscal 2010 profundizará la crisis (El Financiero 22/10/09) Isabel Becerril Jueves, 22 de octubre de 2009 Critica Mario Sánchez "miopía" de diputados. Podrían reducir calificación de deuda soberana: Concanaco. Pendiente, la gran reforma tributaria en México: OCDE. · Avalancha de críticas contra el paquete fiscal La propuesta fiscal para 2010 con tantos impuestos puede provocar que a México se le reduzca la calificación de deuda soberana y, de ser así, el Producto Interno Bruto (PIB) cerrará también ese año con decrecimiento y se profundizará la desaparición de empresas. Al advertir lo anterior, el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco) aseveró que tan sólo en lo que va de 2009, sin un esquema tributario tan agresivo como el que se pretende aplicar el próximo año, ha desaparecido un 15 por ciento de comercios y en las zonas turísticas ha cerrado un 30 por ciento de negocios. Mario Sánchez Ruiz señaló que la frontera norte de nuestro país se verá seriamente afectada por la "aberrante reforma fiscal para 2010" con el incremento del Impuesto al Valor Agregado (IVA) de 10 a 11 por ciento, pues van a encarecerse los productos en esa zona y entonces los mexicanos harán sus compras en Estado Unidos, estimadas en 12 mil millones de dólares anuales. Extrañamiento En conferencia de prensa criticó la miopía de los legisladores al aprobar de nueva cuenta una miscelánea fiscal repleta de parches y cargas tributarias a la misma base fiscal cautiva de todos los años. Hizo un extrañamiento a los diputados ante la aprobación de la nueva carga impositiva, y afirmó que será en el Senado donde se negociará para tratar de revertir la medida. Sánchez Ruiz señaló que, lejos de provocar el crecimiento económico y generación de empleo, las nuevas medidas fiscales atentan directamente contra las micro, pequeñas y medianas empresas, quienes subsanarán el déficit en el gasto público que hay en las finanzas públicas. El paquete fiscal aprobado por la Cámara de Diputados sólo resuelve la caída de ingresos prevista para 2010, pero aún falta la gran reforma fiscal que requiere el país, dijo en entrevista con Notimex el director interino del Centro de la OCDE en México para América Latina, José Antonio Ardavín. En tanto, Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) llamó a los senadores para considerar modificaciones importantes al paquete económico aprobado por la Cámara de Diputados, sobre la base del desarrollo nacional de largo plazo y el bienestar de los ciudadanos, por encima de los intereses de sus partidos políticos. En la política fiscal es indispensable, puntualizó, ampliar la base de contribuyentes; reducir el gasto corriente del gobierno, optimizando los mecanismos control y de captación; impulsar activamente el desarrollo nacional, promoviendo la inversión, modernización, crecimiento y competitividad de las empresas, y promover proyectos de infraestructura para ampliar la capacidad productiva de México.